

北緯40度 ・そぞろある記



議員席に座り感動！

村内4小学校の3年生32人は6月16日、村内のいろいろな施設を見学し、村を理解しようと社会科見学を行いました。

役場を訪れた一行は、1階から順番に役場の各課を回って仕事の内容などの説明を受け、最後は3階にある議場を見学。議員席に座った児



童らは、室内の広さや椅子の座り心地などを確かめながら、役場がいつ建ったか、職員やパソコンの数など熱心にメモを取っていました。（写真）児童たちはこの日1日かけて黒崎園地や総合運動公園、鶴鳥神社、普代ダムなどを見学しました。



ワカメしん抜き体験

久慈地域海づくり大会（県漁業士会久慈支部主催）は6月4日、村社会体育館と太田

名部の合砂孝一さん作業場などで行われ、久慈地区の小学生約120人が、養殖ワカメの塩蔵加工などに取り組み、地域の水産業への理解を深めました。

社会体育館での実習体験では児童たちが塩蔵ワカメのしん抜きに挑戦。（写真）村漁協の加工場に勤める皆さんからアドバイスを受け指先に集中しながら作業し、袋詰めまで行いました。

皆の力で地域飾ろう

「地域をきれいにし、花で飾ろう」と緑区（高井俊雄区長）の「クリーン・グリーンアップ大作戦」が6月18日行われました。

当日は朝早くから地区民人が、同地区内の道路や公園など清掃活動を行ったあと、高齢者活動施設の駐車場に集合。黄色やオレンジのマリーゴールド約400株をプランターに植えました。プランターは軽トラックに積み込み（写真）三陸鉄道普代駅、医科歯科診療所などの公共施設やそれぞれのお宅の道路脇に飾りました。

